

Por la Falta de Semilla Algodón Cierra Beneficio

Debido a la poca cosecha de algodón de los últimos años, la fábrica de aceite "El Dorado" cierra su beneficio de semilla de algodón, con lo que tendrá que indemnizar a considerable cantidad de trabajadores.

El cierre se agrega a la lista numerosa de empresas que disminuyen o finalizan sus actividades como resultado de la pésima dirección económica del cuartismo.

La progresiva disminución en ese cultivo se ha venido experimen-

tando desde 1978, dice el Sr. Francisco Chorlego, Director de Personal de dicha fábrica, quien aclara que el cierre del beneficio no afectará al resto de la compañía, ya que ésta continuará empleando a más de 250 personas que se han distinguido por su intachable trayectoria de relaciones obrero-patronales desde su fundación en 1940.

Asimismo, añade el Sr. Chorlego, la compañía garantiza suplir el mercado de sus productos de amplia aceptación, como con aceite El Dorado y Manteca Nieve, ya que la poca semilla nacional será procesada más eficientemente por otro de los

beneficios que hay en el país, complementándose, como hasta ahora se ha hecho, con aceite importado.

Mostrando una gráfica, demuestra cómo la producción de semilla de algodón ha venido

disminuyendo desde un pico de 1978. La perspectiva de producción para 1989 definitivamente será más baja que la de 1988.

Consiguientemente.

—Favor pase a la página 25.

Alumnos a Oscuras porque Educación Debe \$ 1 Millón

Por la mora de más de 1 millón de colones que adeuda el Ministerio de Educación a la Compañía de Alumbrado Eléctrico, 300 estudiantes de bachillerato industrial de la colonia Santa Lucía no están recibiendo sus clases

de práctica en los talleres.

Así lo manifiesta el profesor Héctor Francisco Arias, director, quien afirma que desde principio de año están solicitando la energía

—Favor pase a la página 5

Obligan Empleados Comprar Vialidad en Cuscatancingo

Con el objeto de favorecer a la única alcaldía que ganó la democracia cristiana en San Salvador, el gobierno está exigiendo a los empleados públicos a que adquieran el boleto de vialidad en esa municipalidad.

Tal es el caso de los empleados del Instituto Geográfico Nacional, en la jurisdicción de Ciudad Delgado, quienes tradicionalmente han adquirido la vialidad en la alcaldía de la

—Favor pase a la página 9.

Piden Comisión Investigue Venta Permisos de Línea

La venta ilícita de permisos de línea que ha venido haciendo Transportes tiene que ser investigada por la Comisión Especial Investigadora de la Corrupción, de la Asamblea Legislativa, dicen empresarios de buses.

Actualmente, señalan, todas las rutas del país están saturadas de unidades, al grado que en muchas, como las del San Miguel, Sonsonate y Ahuachapán, los vehículos salen con un tiempo que no pasa de cinco minutos, lo que

—Favor pase a la página 5

Reabren Colección en Biblioteca

La Biblioteca Nacional reabrirá el 19 de este mes la Colección Nacional y el Tesario, que durante casi 2 años no ha estado al servicio del público, debido a que el edificio de la institución fue destruido por el terremoto.

En la Colección Nacional —Favor pase a la página 13.

Sin Agua Sector de Zacamil

Desesperados se encuentran los residentes de la colonia Zacamil, en el sector "Las manzanitas", quienes desde hace varios días se encuentran sin agua debido a que algunas tuberías se han roto.

La escasez de agua ha sido denunciada a la ANDA, que está cubriendo el servicio a través de pipas que llegan al lugar, pero no dan abasto, por la gran

—Favor pase a la página 14.



SEMANA CULTURAL. Profesores y alumnos del colegio León Sigüenza, de Cojutepeque, realizarán una Semana Cultural del 25 al 29 de este mes. Informan: Carmen Moz, Carlos Rosales, Marlo Rosales y Celina Palma.

Reglamentar Trasplantes de Organos Pedirán en Congreso

La necesidad de un reglamento internacional para la donación o trasplantes de órganos del cuerpo humano será propuesto por un científico salvadoreño en el 8º Congreso Mundial de Medicina Legal, que tendrá lugar en Praga, Checoslovaquia, del 21 al 25 de agosto de este año.

La ponencia será pre-

sentada por el odontólogo salvadoreño Dr. Ernesto Romero Hernández, quien con anterioridad ha recibido reconocimiento por su labor en el campo de la identificación de personas que han muerto en circunstancias trágicas.

Además, ha participado en otros congresos de medicina forense.

por lo que ha decidido en esta oportunidad llevar un trabajo de interés para el congreso mundial.

Fruto de su investigación es el desarrollo del tema que tiene como fin señalar la necesidad de elaborar un código internacional que norme

—Favor pase a la página 9.

Falta de Pago Cosecha Café Aumenta Desempleo Campesino

La falta de liquidación de la cosecha de café 87/88 a los cafetaleros por parte del IN-CAFE incrementa más la desocupación en el campo, siendo injustificable el aumento de únicamente 30 colones por quintal del grano que hará ese instituto, a

partir de agosto.

Así lo señala el Sr. Roberto Angulo, presidente de la Comisión de Economía y Agricultura de la Asamblea Legislativa, al referirse a las declaraciones formuladas por el Ministro de Comercio Ex-

—Favor pase a la página 9.

AMIGRESS Premiará a Amigos de San Miguel

La Asociación de Migueleños Residentes en San Salvador (AMIGRESS) entregará premios de reconocimiento a personas amigas de la Zona Oriental y San Miguel, el 22, a las 6 p.m., en el auditorio de la Cámara de Comercio e Industria.

Así lo informo en visita a EL DIARIO DE

HOY la Srta. Sandra Blchara Parada, coordinadora de ayuda internacional y nacional de dicho comité.

El Premio AMIGRESS es otorgado cada año a personas o instituciones que contribuyen al desarrollo de la Zona Oriental y además a originarios

—Favor pase a la página 13.



REGLAMENTO. El Dr. Ernesto Romero Hernández pedirá reglamentar a nivel internacional la donación y trasplantes de órganos del cuerpo.



INVITA. La Srta. Sandra Blchara, de la Asociación de Migueleños Residentes en San Salvador, invita a participar en la entrega del premio AMIGRESS, en el auditorio de la Cámara de Comercio e Industria, el viernes 22.



ACLARACION. Por un lamentable error, en el "Suplemento del Exportador" se atribuyó un segundo apellido que no le corresponde al Lic. Edgar Antonio Mejía Flores, economista, Directivo de la Corporación de Exportadores de El Salvador (COEXPORT) y Director del Sector Empresarial de ARENA.

ANEP Condena al FMLN por Violar Derechos Humanos

La Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP) denuncia y condena la actitud inhumana, violatoria de los derechos individuales y de los derechos del pueblo salvadoreño, por parte de los grupos terroristas del FMLN, al imponer otro boicot al transporte público y contribuir de esa mane-

ra a profundizar la crisis que agobia a nuestro país.

Así lo manifiesta la cúpula empresarial al señalar que "esta clase de boicot, unido al sabotaje de volar las torres del tendido eléctrico y la destrucción de otros medios de trabajo de la población, golpean más sensiblemente al pue-

blo".

Agrega que los trabajadores echan mano a todos los recursos imaginables para ganar sus medios de subsistencia y satisfacer sus necesidades más apremiantes, pero que ante la agresión que sufre de parte del FMLN se ve imposibilitado de des-

—Favor pase a la página 5